

---

vom 21. September 2006

## Storchenvater berichtet von Reise nach Südafrika

### Storchendame „Prinzesschen“ per Telemetrie begleitet

Am kommenden **Mittwoch**, den **27. September 2006**, um **18.00 Uhr**, berichtet Christoph Kaatz, der „Storchenvater“ aus Loburg, im Museum für Naturkunde und Vorgeschichte Dessau von seinen aufregenden und bewegenden Erlebnissen auf der großen Reise von Loburg in das 10.000 Kilometer entfernte Südafrika. Titel des Vortrages: „Mit Prinzesschen auf Reisen“.

Es ist eine der längsten Zugrouten, die von der 16 Jahre alten Storchendame „Prinzesschen“ Jahr für Jahr absolviert wird – 20 Länder auf drei Kontinenten: Europa, Asien und Afrika überquert sie auf ihrem Zug gen Süden. Mit Hilfe eines Solarsenders auf dem Rücken und der Satelliten-Telemetrie ist es möglich, die Störchin zu begleiten. Christoph Kaatz und sein Sohn Michael Kaatz erlebten eine spektakuläre Reise.

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

